

En baie de Douarnenez, des échouages d'algues vertes en net recul en 2022



Publié par Dimitri L'Hours le 07 novembre 2022 à 18h00



Des algues vertes plage du Ris ? Un phénomène rarement observé cet été à Douarnenez où un seul ramassage a été effectué, fin août. (Le Télégramme/Dimitri L'hours)

Très peu d'algues vertes se sont échouées sur les plages de la baie de Douarnenez en 2022. Outre les aléas météorologiques, la concurrence de nouvelles algues et la baisse de la concentration en nitrates des cours d'eau expliquent le recul des ulves.